
                                

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 009/2010, DO 1º PERIODO ORDINÁRIO, 

DA 2º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 12º LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PIÊN, EM 30 DE MARÇO DE 2010, SOB A PRESIDÊNCIA 

DO SR. ANTONIO CARLOS DE RAMOS.   

 

Aos trinta dias do mês de Março de 2010, às dezessete horas no Auditório da 

Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado do Paraná, realizou-se a      

oitava sessão ordinária, presentes o Presidente Sr. Antonio Carlos de Ramos, e os 

Senhores Vereadores Edenilson Rogério John, Élio Irineu Taborda, Sonia Maria 

Schier, Arlindo Machado, Leonides Ritzmann, Eduardo Pires Ferreira e Nivaldo 

Knopiek. O Sr. Vice-Presidente Pedro Mielke não pode comparecer à sessão tendo 

em vista estar realizando exame médico. Havendo quorum regimental de 

Vereadores, o Presidente Sr. Antonio Carlos de Ramos declarou aberta a sessão  

com a seguinte ordem do dia: Leitura da Ata da sessão anterior que uma vez lida e  

aprovada foi assinada por todos. Leitura dos expedientes recebidos, convite da 

Escola de ensino Mundisoft para a formatura no dia 23 de Abril às 19:00 horas na 

Câmara Municipal de Piên. Leitura do Oficio nº. 023/2010 do Poder Executivo que 

encaminhou os relatórios referentes a 2009. Leitura e apresentação da Indicação nº. 

014/2010, de autoria do Vereador Eduardo Pires Ferreira, que foi discutida,  e 

aprovada por unanimidade de votos. Em seguida passou-se para palavra livre. O 

Vereador Leonides Ritzmann comentou sobre documento enviado pelo Deputado 

Federal Nelson Meurer, comunicando a inclusão no orçamento 2010 da União do 

valor 250 mil reais para a infraestrututa  de esporte e lazer no Município de Piên; 

segundo o Vereador, o projeto programado é um mini ginásio na localidade de 

Campina dos Crispins para melhor  atender a escola e comunidade em geral.  O 

Vereador Arlindo Machado agradeceu ao Prefeito Gilberto Dranka e sua equipe que 

estiveram presentes na realização do projeto Prefeitura na comunidade, na 

localidade de Quicé no ultimo sábado, onde também foi inaugurada a ponte. O 

Vereador elogiou a iniciativa do programa. O Presidente Antonio Carlos de Ramos, 

falou das Celebrações da semana Santa, que deve ser de reflexão,  desejando a todos 

uma feliz Páscoa; comentou da ausência do Vereador Pedro Mielke, que estava 

realizando exames de saúde, falou também dos projetos do executivo e aguardando 

novos Projetos   Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente  agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão marcando a próxima para o dia 06 de Abril de 

2010, às 17:00horas. Eu Soeli Wendrechovski por determinação do 1º Secretário 

Vereador Edenilson Rogério John lavrei esta ata que após lida e aprovada será 

assinada por todos.  

 


